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町民アンケート 結果について 日本共産党井川町支部

2023年 12月20日現在  

                                            

    以前と比べて、暮らしはいかがですか 

  1.よくなった０、   2.ややよくなった 0、   3.変わらない 10.8％、  

4.やや悪くなった 41.5％、   5.悪くなった 46.2％   6.わからない 1.5％ 

 

    生活が「やや悪くなった」「悪くなった」と苦しくなったと回答した方の原因 上位 5項目 

  １位：物価が上った、 ２位：国保税・介護保険料が増えた、  

３位：収入が減った、 ４位：医療費が増えた、 ５位：税金が増えた 

 

    井川町で力を入れてほしいことの、上位１０項目 

  １位：介護保険の負担軽減、 ２位：国保税の引き下げ、 ３位：高齢者福祉の充実、 

 ４位：除雪・排雪対策、 ５位：河川整備、 ６位：農業の振興、 ７位：雇用・就職対策 

 ８位：災害対策の充実、 ９位：貧困対策の充実、 １０位：子育て支援の充実 

 

   子育て支援で充実してほしいこと、上位５項目 

 １位：小・中学校の教育費の保護者負担の軽減、 ２位：奨学金制度の拡充、 ３位：出産費用の軽減 

  ４位：就学援助の拡充、 ５位：１８歳までの均等割をゼロにする 

 

   暮らし・福祉で充実してほしいこと、上位５項目 

 １位：介護保険料、利用料の軽減、 ２位：国保税・後期高齢者保険料の引き下げ、 ２位：年金の引上げ 

  ４位：最低年金の引き上げ、 ５位：在宅介護への支援 

 

    国の政治について 

      敵基地攻撃能力を持ち、5年で 43兆円もの軍事費に拡大し、憲法９条の改定を行うことについて 

1. 賛成７％、 ２.反対５４．４％、 ３.よくわからない３６．８％、 ４.その他１．８％ 

 

   共産党の提案、大企業と富裕層に応分の税負担を求める財源とセットで、消費税の５％減税、中小

企業を支援しての最低賃金１５００円、年金の引き上げについて 

1. 賛成 64.6％、 2.反対 14.6％、 3.よくわからない 18.8％、 4.その他 2％ 
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   町民の声（順序不同） 

   農業資材費の値上がりがどこまで続くのか？ 

   小さな子供がいるので栄養バランスの考えた食事を出そうと思っても野菜や魚、その他の食材が高くな

ってしまい食費がかなり上がってしまった。いろんなところへ行き、体験させたいと思ってもガソリンが

高い。いつも節約のことを考えている。暮らしづらい。 

   食料品と燃料の高騰が痛い。 

   退職し、農業へと転職するも肥料高騰と物価高、そして米価は上がらず大変な時代へ入ってきた。 

   コメの価格は下がったが、それに付随するものすべてが値上がりしている。 

   戦争がなくならないかぎり、平和、物価安定はないのではないか。 世界はひとつのシステムなのだから。 

   町からの商品券は助かります。弱者は喜んでいます。 

   食料品、日用品の値上がりに驚いている。子育て世代には大変な時代だと思う。 

   年金生活では食べてはいけない。     

   68歳年金暮らし 今の状態では年金だけではとても無理。 

   井川歯科をまた建ててほしいです。    

   くま対策。             

   空き家対策。 

   大雨が降ると井川の氾濫がおこります。安心して生活ができないのでさらなる河川整備をお願いしたい。

井川町苑田町内の河川。 

   子育て支援には力を入れていただき感謝しております。満足です。しかし、物価高、ガソリン高、住宅ロー

ンもかかえ家計を圧迫。もう一人子供が欲しくても叶わないのが現状です。 

   空き家の対策を早急に進めてもらいたい。 

   以前実施していた道路の草刈り（2 回）を１回にするなど、高齢者の散歩、障害者の生きがいのリハビリ

兼ねた散歩も考慮していません。 

   こどもセンターに通わせていますが防犯対策、不十分だと思います。 

   除雪で担当のちがう除雪の境界にすごい段差が出来ていて通りにくい。区分があると思うがちゃんと平

にしてほしい。 

   今年大雨の影響があり苑田被害を受けました。いつも川から水が上がります。高齢者や女性だけの世帯

など片付けがまだできていない。ゴミは自分で出すように言われたため、まだあの時のゴミ、そのままで

す。いつも水が上がるため毎回被害を受けます。川からの浸水、何とか対策ないでしょうか。 
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   長年の水害で井川堤防内へ土石が蓄積し、特に井川河口は水深４０～５０ｃｍほどであり、早急に対応し

なければ温暖化により更に大きい水害が予想されます。天災でなく人害と考えます。 

   井内町内の「菅生力治さんの記念碑」がある広い土地の草木でとても荒れており、木が道路に覆いかぶ

さっている。誰の土地かわからないが何とかしてほしい。クマが出たりしているようなのでとても怖いし

景観も悪い 

   川原地区の河川のかさ上げ工事をしてもらいたい。 R5 年大雨で川の水が流れ住宅の土台まで上がり

とても大変でした。そのため、早急に河川のかさ上げ工事を必ず行ってもらいたいです。よろしくお願い

します。 

   高齢者の生活安定のために何か基金等で対応案を検討してもらいたい。 

    子ども食堂、シニア食堂など誰でも気軽に集まって会話のできる場所が欲しい。作り手はボランティア

で。特に冬場は一人でも灯油がかかるので節約になれば皆さん良いのではないか。 

   スズキ部品の松の葉が落ちてきて通行に危険を感じる。伐採してもらいたい。 

   井川義務教育学校の修学旅行について。海外（台湾）ということもあり、不安の声が寄せられている。 

   夜になると街灯数が少なく暗く感じる。多く設置をのぞむ 

   暮らしやすい政治をお願いします 

   井川町でも障害者求人を採用してほしい。 世帯主が死亡した場合、光熱費やいろんな費用を支払いが

生じます。その負担が大変になります。 

   災害にあった時の避難場所に不安。以前から大きな大会がある時、中川では場所がありません。いつも

もう少し良い体育館なり施設があればと思います。 

   介護施設費の個人負担減をお願いしたい。（町による負担が必要） 

   今後世帯主が死亡した場合、どう暮らしていったらいいか心配です。2か月で医療費が 8万円ほどかか

る。 

 

 

 

 

   国や県に対して（順序不同） 

   インボイスは有効か？ 

   首相が辞めること。税金の無駄遣いをやめること。 

   アベノミクス等の経済発展の考え方は正しくない。フランス等の観光収入ではなく、汗を流して体を動か

してモノづくりをして知識を世界に売る日本産業を考えていかなくてはならない。小手先の経済等では

なく、生きていくため日本人は何をしなくてはならないかを考えていかなくてはならない。 

   収入を上げなければ若者は戻ってこない。地元が好きなのに給料少ないという理由で帰ってこない若者

たくさんいます。子育て世代の収入上げなければ子ども増えません。これ以上の増税は反対です。下げる
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べき。給料下がりっぱなしです。子供がいると体調不良で休むことが多く有給がなくなり欠勤となるとボ

ーナスも減るから。 

   国民にとって改善と思うものを、議論を重ねながら進めてほしい。 

   軍事費の拡大も憲法 9条の改定も国の在り方を大きく変える。ひとりひとりが考え声をあげることが必

要。何よりも選挙時の選択だと思う。 

   最低賃金の地域格差をなくした方がよいと思う。 

   戦争のない国づくりをお願いします。 

   最低賃金を上げてほしい。県で障害者求人を採用してほしい。 

   後期高齢者の扶養控除がなくなり保険料も独立で払うのは大変。今までと同じくしてほしい。年金が安

いのに暮らしてゆけなくなります。 

   軍事費よりも国民がみんな笑顔で暮らせるように予算を使うべき。 

 

 

 

 

   町議会議員に、何を望みますか（順序不同） 

   議会議員の方達は、町民の声を聞いて議会で発言して、その結果を町民に教えていただきたい 

   町を回ってほしい。町の様子を見てほしい。 

   町民の代表であるということは何をしなくてはならないか、常に考えてほしい。 

   各町内単位で座談会を開催して、若い人の意見を聞いてほしい。 

   昔の議員は足を運んで町民の声を聞いていた。町内の集まりやイベントに参加しない議員もいるし、何

のために議員になっているのかわからない。給料のためか？町民のためではないのか。 

   来年は必ず選挙になって各議員の公約をしっかり聞かせてほしい。選挙になることを希望します。 

   賛否に棄権はやめてほしい。アンケートを取って町民の声を聞いてほしい。 

   町民の代表者として行動してほしい。 

   各地域を自分の目で見てほしい。大雨で水害が発生する恐れ。 

   会合ではなかなか発表することはできないので、町民アンケートに取り組んではいかがでしょうか？ 

   コメ農家の高齢化について今後の方向性を議論してほしい。田畑の荒れが年々目に付くようになった。

このままでよいのだろうか。 

   身近な町民の困りごとを一つずつ片付けていってほしい。 

   うわべだけでなくもっと町の問題点（井川町の）を深堀して核心をつくべきでは？ 

以上 


